



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

祭りが終わり、夏が過ぎる

(8月25~27日 市内中心街)

砂川の夏を大いに盛り上げる、市民まつりやお祭り広場、We Love Sunagawaなどのイベントが開催されました。中心街は数々の露店が立ち並び、お祭り広場では恒例のもちまきやステージショーが行われ、最終日には復活した子ども神輿が会場を練り歩くなど、夏の終わりを飾る活気で満ちた3日間となりました。



●砂川音頭が中心街に鳴り響く

さまざまな催しがいっぱい!

(8月26日 市立病院)

市立病院をさらに身近に感じてもらうため、今年で7回目となる病院祭が開催されました。医療器具の体験や簡単な体の測定ができるコーナーや講演会、馬頭琴による演奏、マジックショーなどの催しが行われ、家族連れを中心にとっても賑わいました。地域に根ざす病院として、市民と交流が深まった一日となりました。



●真剣な眼差しで医療器具を体験

黒瀬 大地さん 友也君 民謡全国大会出場!!

黒瀬大地さん(岩見沢農業高2年)が8月26日に宮城県で開催された民謡甲子園全国大会に出場し、4位に入賞しました。友也君(北光小6年)も8月19、20日に東京都で開催された民謡民舞少年少女全国大会に出場しましたが、惜しくも入賞とはなりません。

9月15日から江差町で開催される江差追分全国大会の一般の部に大地さんは出場し、友也君も少年の部に出場します。大地さんは「一般の部で難しくなるが上位入賞を目指したい」と語り、友也君も「優勝を目指して頑張りたい」と話しました。良い報告が聞けることを楽しみにしています。



●二人の活躍を期待しています(左から大地さん、友也君)

新崎 日菜子さん バレエ国際大会で2連覇!!

8月16~19日にかけて行われた第5回台湾グランプリ国際バレエコンペティションのジュニア部門(13~15歳)に新崎日菜子さん(砂川中2年)が出場し、昨年のプリコンペティティブ部門(9~12歳)に引き続き第1位に輝き、見事2連覇を達成しました。

今回の大会では1ランク上の部門に出場した新崎さん。決勝では「緊張しすぎないように自分の空間を大事にしながら臨んだことが結果につながり、大きなミスもせず、リラックスして踊れた」と話していました。今後は、10月末に兵庫県で行われるユースアメリカグランプリ日本予選で入賞し、本大会への出場を果たすことが目標とのこと。ぜひアメリカへのキップを手にするよう頑張ってください。



●新崎さんの今後の活躍を期待しています